

令和2年5月26日亀岡市教育委員会会議録

1 開会 午後2時00分

閉会 午後2時42分

2 出席委員

神先 宏彰 教育長
関吉廣 教育長職務代理者
江口昌道 委員
北村真也 委員
末永礼子 委員
出藏裕子 委員
福嶋百合子 委員

3 欠席委員

なし

4 出席事務局職員

片山久仁彦 教育部長
亀井鶴子 教育総務課長
伊豆田晃正 学校教育課長
谷口正二 社会教育課長
山崎浩久 社会教育課人権教育担当課長
松永潤子 歴史文化財課長
桂和裕 学校給食センター所長
谷仁志 図書館長
鵜飼均 文化資料館長
海老原睦 教育研究所長
巻田晃宏 教育総務課総務係長

5 傍聴者

1名

6 議事の大要

(1) 開会

○教育長が開会を宣言。

(2) 前回会議録の承認

令和2年4月20日に開催した定例会の会議録を承認した。また、令和2年4月28日に開催した臨時会の会議録を一部修正して承認した。

(3) 教育長からの報告

○教育長から以下の報告があった。

◎亀岡市関係

- ・交通事故ゼロを目指す日の街頭啓発が例年より規模を縮小して行われた。安詳小学校児童の交通事故から8年がたち、あらためて安全運転について啓発した。
- ・教育委員会協議会を開催し臨時休校について協議した。
- ・新型コロナウイルス感染症対策本部会議が開催され、京都府の対策本部会議の報告を受け、本市としての対策を協議した。
- ・臨時教育委員会を開催し、5月末までの休校期間の延長と休校中の学校と教育委員会の支援等について協議した。
- ・臨時校園長会議を開催し、年度当初の校園長会議で行う予定であった市長からの年度初めの挨拶と臨時休校中の学校対応に対して激励を受けた。また、臨時休校の延長について指示した。
- ・令和2年第1回亀岡市議会臨時会が開催され、条例の一部改正や補正予算などが審議され可決された。
- ・臨時教育委員会を開催し、夏季休業期間の変更について承認した。
- ・臨時校園長会議を開催し、6月1日からの学校再開に向け学習保障や心のケア、健康管理について指示した。
- ・自治委員会議が開催され23人の自治委員の委嘱状交付が行われた。また、各部から事業説明等が行われた。

◎国・府等の関係

- ・当初南丹管内教育長会議が開催され、今年度の南丹教育局の事業説明と意見交換が行われた。
- ・南丹管内教育長会議が開催され、新型コロナウイルス感染症拡大防止にかかる学校の対応については、2市1町一定の足並みを揃えつつ、細かい部分は市町の状況に応じて対応していくことを確認した。

(4) 議事

議案番号	件 名
第2号議案	亀岡市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱施行規程を廃止する規程の制定について

○第2号議案について教育部長が議案説明を行った。

第2号議案は、私立幼稚園に在園する園児の保護者の経済的負担を軽減するとともに幼児教育の振興を図ることを目的に昨年度まで実施していた亀岡市私立幼稚園就園奨励費補助事業について、令和元年5月1日に施行された子ども子育て支援法の一部改正により幼児教育・保育の無償化が令和元年10月から始まり、補助事業の必要性がなくなったため施行規程を廃止しようとするものである。補助事業の基となる交付要綱も廃止し、あわせて施行規程も廃止するものである。また、告示の日から施行するものである。

第2号議案について、原案どおり承認した。

(5) 報告事項

- ①亀岡市立の小学校、中学校及び義務教育学校に勤務する府費負担教職員の服務に関する規程の一部改正について
- ②新型コロナウイルス感染症対策に伴う子育て緊急支援給付金について
- ③亀岡市放課後児童会利用児童に係るスクールバスの運行について
- ④亀岡市放課後児童会市内飲食店連携デリバリー制昼食のあっせんについて

○各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。

＜新型コロナウイルス感染症対策に伴う子育て緊急支援給付金について＞

末 永 委 員 給付金の返信や申し出がなかった場合に丁寧に対応いただることは良いことだと思う。特に保護者が外国の方の場合、用紙に記載されていることが理解できなかったり、10万円の特別定額給付金も給付される資格があることも御存知ない場合もある。個々の家庭状況で心配されるところについては、十分に確認いただき、申請ができなかつたというようなことがないようにしていただきたい。

出 藏 委 員 きめ細やかで誰も置き去りにしない対応が保護者にとって支えとなる。また、支援いただくことで、しっかり大事に子どもを育てていきたいという気持ちにつながっていくと思う。

＜亀岡市放課後児童会利用児童に係るスクールバスの運行及びデリバリー制昼食のあっせんについて＞

末 永 委 員 仕事をしておられる保護者や様々な事情のある方にとって、きめ細やかな対応に助かっている方が多くおられると思う。誰も経験したことのない状況で、誰もしたことがない対応を次々と求められる中で、このような対応を講じたことを大事にして、次に起こった時の段取りやしなければならないことをしっかりとまとめておくことが次への備えにつなが

り、大切なことだと思う。

(6) 閉会

○教育長が閉会を宣言

以上